



**3.10 SUN
13:00 KICK OFF
VS 栃木シティ
平和堂 HATO
スタジアム**

彦根市では、スポーツ振興を通じた地域活性化に取り組んでいます。そして、滋賀県初のJリーグ参入を目指すレイラック滋賀FCとホームタウン協定を締結し、その活動を応援しています。

JFL2024シーズンは平和堂 HATO スタジアムで7試合が予定されており、3月から4月には開幕戦を含めた3試合が実施されます。新しいスタジアムで皆様の熱い声援を直接選手たちに届けましょう！

問 Jリーグ誘致推進室 ☎ 22-5955 FAX 23-2660

平和堂 HATO スタジアムでの今後の試合予定
3月 24日(日) 13:00 キックオフ
VS ソニー仙台 FC
4月 7日(日) 13:00 キックオフ
VS ヴェルスピア大分

届けよう、熱い声援 レイラック滋賀FC 始動

守って安心 交通ルール

車を運転するとき、自転車に乗るとき、道路を歩くとき、皆さんは交通ルールを意識していますか？令和4年度の彦根市内の交通事故発生件数は252件。前年度に比べ7件増加しています。

この機会に、交通安全について、考え直してみませんか。

問 交通政策課 ☎ 30-6134 FAX 24-8517



3月15日(金)～4月15日(月)は
新入学(園)児と高齢者の交通事故防止運動期間

春先は新入学(園)児が通学・通園を始めます。地域・家庭・学校が一体となって子どもを事故から守りましょう。また、高齢の歩行者や自転車利用者を見かけた時は、その行動に注意し思いやりの気持ちを持って道路を譲りましょう。

ヘルメットがあなたの命を守ります

令和5年4月から自転車乗車時のヘルメット着用が努力義務化されました。ヘルメット非着用の死亡率は、着用時と比べ2倍以上と言われています。皆さんはヘルメットを被っていますか？



POINT ① ヘルメットのサイズは
ピッタリに！

サイズが合わないとヘルメット本来の機能が発揮されません。**自分の頭の大きさに合ったヘルメット**を選びましょう。

POINT ② ヘルメットは**3年**で交換しよう！

自転車用のヘルメットの使用期限は使用開始から**3年**が目安とされています。一定期間使用した場合は買い替えを検討しましょう。また、一度でも強い衝撃を受けたヘルメットは衝撃吸収効果が失われてしまうため、すぐに買い替えましょう。